



LINGKUNGAN

Pastikan Pengiriman Sampah ke TPST Piyungan Berkurang

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta meyakini volume sampah yang di bawa ke Tempat Pembuangan Sampah Terpadu (TPST) Piyungan telah berkurang hingga 60 ton per hari. Penurunan itu, salah satunya didorong melalui gerakan mengolah limbah dan sampah dengan biopori ala Jogja (Mbah Dirjo).

"Kita juga memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk mengirim sampah residunya ke 14 depo dan 3 TPS yang terus konsisten kita buka mulai jam 06.00 hingga 12.00. Bahkan ada beberapa yang bisa dilakukan sampai sore hari," ungkap Penjabat (Pj) Wali Kota Singgih Raharjo di Balai Kota, belum lama ini.

Ia mengungkapkan, sampah yang dikirim itu merupakan sampah yang residu yang telah di pilah, dan untuk sampah anorganik tetap bisa dilakukan pembuangan di sana. Namun ditempatkan di kotak khusus.

"Nantinya program ini terus akan kita lakukan seterusnya yang nantinya bisa mereduksi sampah yang akan di buang ke depo maupun TPS," jelasnya.

 Baca PASTIKAN... Hal II



HUMAS/JOGLO JOGJA

PEDULI: Masyarakat saat melakukan pembuangan sampah di salah satu depo, beberapa waktu lalu.

Pastikan Pengiriman Sampah ke TPST Piyungan Berkurang

sambungan dari hal Jogja Jogja

Singgih menyatakan, pihaknya juga akan mencoba mengembangkan tempat pengelolaan sampah *reduce reuse recycle* (TPS 3R) di Karang Miri dan dekat lokasi TPS 3R Nitikan. Pihaknya berencana, di awal 2024 pembangunannya bisa mulai dilakukan.

“Kita akan coba lagi itu pengembangan TPS 3R. Nanti

kita kembangkan karena kita masih punya lokasi di selatannya. Untuk TPST Karangmiri supaya nanti bisa dikembangkan agar bisa memenuhi atau menyelesaikan sampah paling tidak di level Kelurahan Giwangan,” tambahnya.

Selain itu, kata dia, pemilahan dan pengolahan sampah juga dilakukan oleh organis-

asi perangkat daerah (OPD) Pemkot Yogyakarta. Seperti dinas perdagangan bisa mengurangi volume sampah di pasar-pasar. Meski demikian, masih ada temuan tumpukan sampah di tepi-tepi jalan walaupun depo-depo sampah sudah dibuka dan pengangkutan sampah oleh dinas lingkungan hidup (DLH). (riz/mg4)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005